

蔵小だより

名張市立蔵持小学校

12月号

R 7. 11. 28

11月も学校では、さまざまな行事やたくさんの出会いがあり、子どもたちは学びを深めることができました。明日29日（土）は、蔵持市民センター祭の1日目で、音楽会「くらこみゅ！歌の花畠！」が10:30～12:00に、体育館で開催されます。そこに全校で参加し、5・6年生が「翼をください」を合唱しますので、保護者・地域の皆様もぜひお越しください。

さて、来週からは、いよいよ12月です。2学期の学習のまとめの時期となります。学校では風邪やインフルエンザ症状で欠席する児童が少しずつ増えています。手洗いやうがい、規則正しい生活など、体調管理にご留意いただきますよう、お願ひいたします。

防災学習

15日、名張市総合防災訓練の一環で蔵持分団の皆さんに来ていただき、防災学習を行いました。「災害への備え」についてのお話を聞かせていただいたり、高学年が簡易担架を作つて低学年の子をのせる実演をしたりしました。また、情報を正確に伝える難しさを体験する伝言ゲームや、ゴミ袋でレインコートを作る工作を縦割り班で協力して活動しました。

児童引き渡し訓練

児童引き渡し訓練へのご参加、ありがとうございました。皆さまのご協力により、スムーズに引き渡しができました。今回の反省をもとに、今後も災害に備えたいと思います。



のびウエルカムデイ

11日、のびのび学級との交流会を高学年と低学年の2回に分けて行いました。のびのび学級の子どもたちの司会や運営で、自己紹介クイズやじゃんけん列車を楽しむことができました。



ハンティングデール小学校とのオンライン交流 5・6年生

例年、オーストラリアのハンティングデール小学校と交流を進めています。今年は、6日に5・6年生がオンライン交流をしました。どきどきしながらも、運動会やお米作り、修学旅行のことなどについて英語で伝えることができました。

来年は、実際に蔵持小学校に来てくれる予定です。